

## Le Burundi porté à la tête de la CONFESJES

PANA, 23/03/2009 Bujumbura, Burundi - Le ministre burundais de la Jeunesse, des Sports et de la Culture, Jean-Jacques Nyenimigabo, a été porté à la présidence de la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports des États et gouvernements ayant le français en partage (CONFESJES) pour les deux prochaines années, a-t-on appris, lundi à Bujumbura, à l'ouverture de la 32<sup>e</sup> conférence de cette entité linguistique qui compte 42 pays membres. Le Burundi remplace le Sénégal à ce prestigieux poste. Dans son discours inaugural de la conférence, le président burundais, Pierre Nkurunziza, a tenu à remercier la famille francophone qui n'a ménagé aucun effort pour aider le Burundi à se sortir de plusieurs années de guerre civile.

Les travaux de la conférence se déroulent au grand campus universitaire de Kiriri, à la lisière de Bujumbura-Rural, une province frontalière de la capitale burundaise qui a beaucoup souffert de la guerre civile de ces 15 dernières années. La cérémonie a été marquée par la remise de prix à plusieurs jeunes de la famille francophone qui se sont illustrés par initiatives porteuses de progrès socio-économiques. La Tchadienne, Zoumki Wazoumi, a ainsi reçu un chèque d'encouragement de 1,5 million de francs CFA (environ 2.500 dollars US) pour le succès d'un projet de "Moulin à mil" financé par la CONFESJES. D'autres jeunes entrepreneurs béninois, camerounais et burundais ont empoché respectivement des chèques de 1 million, 500.000 et 250.000 francs CFA.